## Medien Information



## Jugendsinfonieorchester der Ukraine zu Gast im Casals Forum

Konzert unter dem Motto "Frühlingserwachen" mit Werken von Schumann, Mendelssohn und Ravel

Kronberg, den 1. Dezember 2023 – Ein lang geplanter Auftritt des Youth Symphony Orchestra of Ukraine im Casals Forum wird im neuen Jahr Wirklichkeit: Am 30. März 2024 präsentiert sich das herausragende Jugendorchester auf Einladung der Kronberg Academy im Großen Saal des Casals Forums.

Die Leitung des Konzerts hat die Gründerin des Jugendorchesters, die renommierte ukrainische Dirigentin Oksana Lyniv, die 2021 unter anderem als erste Frau bei den Bayreuther Festspielen dirigierte. Unter dem Konzerttitel "Frühlingserwachen" erklingen zunächst die "Pavane pour une infante défunte" von Maurice Ravel, mit der das Orchester an die Kinder unter den Opfern des Krieges in der Ukraine erinnert, sowie das Violinkonzert e-Moll op. 64 von Felix Mendelssohn Bartholdy, dessen Soloviolinpart der ebenfalls ukrainische Academy-Student Dmytro Udovychenko übernimmt. Nach der Pause folgen dann die Suite für kleines Orchester "Gli uccelli" des italienischen Komponisten Ottorino Respighi und Robert Schumanns 1. Sinfonie B-Dur op. 38 mit dem Beinamen "Frühlingssinfonie".

Im Rahmen des Benefizkonzerts wird auch um Spenden gebeten, die in vollem Umfang der Arbeit des Orchesters zugutekommen. In diesen für die Ukraine so schwierigen Zeiten und dem Leitgedanken Pablo Casals' folgend, dass Musik die universellste Sprache für Frieden und Völkerverständigung ist, möchten das Orchester und die Kronberg Academy mit diesem Konzert die Hoffnung auf Frieden in der Ukraine sprechen lassen.

Das Konzert findet am Samstag, den 30. März 2024 um 18:15 Uhr im Großen Saal des Casals Forums statt. Der Vorverkauf hat bereits begonnen. Karten sind buchbar zum Preis von 40, 50 oder 60€. Das vollständige Programm findet sich auf www.kronbergacademy.de. Karten sind per Telefon unter 06173 − 78 33 77, über die Website der Kronberg Academy oder per Mail an karten@kronbergacademy.de sowie im Kartenbüro, Beethovenplatz 1, 61476 Kronberg im Taunus, erhältlich.

## Über die Kronberg Academy

Die Kronberg Academy gilt heute als eine der wichtigsten Begegnungs- und Ausbildungsstätten für junge Geiger, Bratschisten, Cellisten und inzwischen auch für junge Pianisten: Mitten in Europa versammelt sie eine Weltauswahl der begabtesten jungen Musikerinnen und Musiker und bringt sie mit den großen Künstlerpersönlichkeiten unserer Zeit zusammen. In den Kronberg Academy Studiengängen arbeiten junge Solisten das ganze Jahr über intensiv mit großen Musikern und können einen Bachelor- und Masterabschluss erwerben. Die Veranstaltungen der Kronberg Academy bieten jungen Künstlern eine gemeinsame Bühne mit ihren Vorbildern und dem Publikum die Gelegenheit, in diese besondere Atmosphäre mit einzutauchen. Mehrmals im Jahr gehen Studierende der Kronberg Academy gemeinsam "on Tour" und treten auf internationalen Bühnen zusammen auf. Das Credo des großen Cellisten und Kämpfers für den Frieden Pablo Casals, dass Kunst, Menschlichkeit und die Würdigung der Natur untrennbar zusammengehören, ist der Leitgedanke der Ausbildung und des musikalischen Geschehens im neuen Casals Forum, dem ersten Konzertsaal mit Studienzentrum in Europa, der klimaneutral betrieben werden kann.

<u>Pressekontakt:</u>
Barbara Kögler
Tel. +49 (o) 6173 - 78 33 64
<u>b.koegler@kronbergacademy.de</u>

Kronberg Academy Stiftung Beethovenplatz 1 61476 Kronberg im Taunus www.kronbergacademy.de